

CARLTON GROUP

3 Pièces

95 m²

Réf. 00174

1 580 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'une des résidences les plus prisées de la Californie, élégant appartement 3 pièces d'environ 95m2 entièrement rénové aux prestations haut de gamme offrant une belle sur le parc et la mer. L'appartement se compose d'un confortable séjour avec cuisine ouverte équipée ouvrant sur une large terrasse aménagée. Deux chambres en suite avec chacune leur salle de d'eau, toilettes et dressing. Résidence ultra sécurisée avec gardiens 24/24, conciergerie, parc, piscine, practice de Golf, tennis et navette privée à disposition des résidents pour le centre ville. Possibilité d'obtenir un garage. A 5 ...

In one of the most popular residences in California, elegant 3-room apartment of approximately 95m2, completely renovated with high-end services offering a beautiful view of the park and the sea. The apartment consists of a comfortable living room with open fitted kitchen opening onto a large furnished terrace. Two en-suite bedrooms each with their own bathroom, toilet and dressing room. Ultra secure residence with 24/24 guards, concierge, park, swimming pool, golf driving range, tennis and private shuttle available to residents to the city center. Possibility of obtaining a garage. 5 minutes from ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

